

Con el grupo 1asirA lo único que hemos hecho ha sido trabajar sobre la elaboración de una base de datos relacionada con la Alhambra, sus estancias y jardines.

Estamos en la fase inicial, donde sólo está la idea, y vamos a ver los requerimientos del problema en cuestión para poder elaborar la estructura de la base de datos que necesitaríamos. Para ello, en principio debemos tener información de las distintas estancias y jardines de la Alhambra, con sus mantenimientos y conservación, gastos, la gestión los trabajadores, guías, administrativos, informáticos, guardias seguridad, jardineros, etc..., la gestión de entradas al monumento (creemos que esto no es lo se pretende en el proyecto)...???

Hemos pensado que como el próximo jueves 21 de febrero tenemos una visita guiada a la Alhambra, maybe allí podamos obtener información/ preguntar a nuestro guía/ ver algo que sea interesante para poder almacenar y sobre el que podamos hacer algún tipo de consultas...

Y si vemos que es inviable generar una base de datos o que no merece la pena, pues tendremos de dejar el proyecto!

Granada, 15 de febrero de 2019.

El profesor Z.